

Tief bewegt und traurig teilen wir unseren Kunden und Geschäftsfreunden mit, dass am 26. August 2017 unsere Mitarbeiterin, Kollegin und Freundin

# Jessica Zbinden

1982 bis 2017

nach schwerer, mit bewundernswerter Geduld und Zuversicht ertragener Krankheit, verstorben ist.

Jessica Zbinden hat während über 19 Jahren die Bank EEK erfolgreich und sympathisch unterstützt. Sie fehlt uns als wertvolle und zuverlässige Mitarbeiterin und als fröhliche Kollegin und Freundin.

Ein aufrichtiger Mensch von Herz, ein Vorbild an positiver Einstellung und Lebensfreude hat uns verlassen. Wir sind sehr traurig, aber auch dankbar, ihr begegnet zu sein.

Ihrer geliebten Familie gilt unser tief empfundenenes Mitgefühl.

Bern, 29. August 2017

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und  
Mitarbeitende der Bank EEK AG